

厳しい寒さが続くこの頃。子どもたちは、ひんやりとした空気を肌で感じたり吐く息の白さを楽しんだりと、小さい体で季節を感じながら過ごしています。先月は天気が良い日が続いたのでたくさん散歩に出かけました。特に砂場やちびっこ広場などが大好きです。帰る時間いっぱいまで夢中で遊び続けています。ニコニコ笑顔の子ども達を見てこちらも笑顔になります。

今月も寒さが続くと思いますが、上着を着て暖かくして、寒さに負けずにいっぱい遊びたいと思います。

<今月のねらい>

- ・寒い時期を健康に過ごす。
- ・自分で出来ることを喜び、身の回りのことを意欲的にやろうとする。
- ・保育者を仲立ちとして、友だちと関わりながら一緒に遊ぶ。

今月の歌

- 豆まき
- ・ゆき



今月の予定

2日(金) 節分の会

8日(木) 身体測定

13日(火) 避難訓練

17日(土) 保護者会

野菜スタンプ(レンコン・ブロッコリー)をしました!

食育活動で野菜を見て触りました。みんなじっくりと観察していました。 レンコンの穴を覗いたり、大きなブロッコリーを持ち上げたりしました。 その後はスタンプをしました。レンコンの穴やブロッコリーの頭の部分が面 白い模様になり、何回もスタンプをして画用紙いっぱい素敵な模様になりま した。給食にも野菜が出てきたので、「さっきスタンプをしたレンコンだよ」 と伝えると一口食べてみてくれました。お家でもぜひ野菜を見たり触ったり してみてください!